

【重要】韓国全土の感染症に関する注意喚起について

(3月6日現在)

2020年3月6日、外務省は、新型コロナウイルス感染症症例が急増している韓国の大邱広域市（テグこういきし）及び慶尚北道慶山（キョンサン）市、安東（アンドン）市、永川（ヨンチョン）市、漆谷（チルゴク）郡、義城（ウィソン）郡、星州（ソンジュ）郡、清道（チョンド）郡及び軍威（グンウィ）郡に対して「レベル3（渡航中止勧告）」の感染症危険情報の発出を、韓国全土の感染症危険情報を「レベル2（不要不急の渡航は止めてください）」に引き上げました。

つきましては、松山大学及び松山短期大学の学生並びに本法人の教職員その他関係者に対し、下記の対応を要請いたします。

記

1. 韓国大邱広域市及び慶尚北道慶山市、安東市、永川市、漆谷郡、義城郡、星州郡、清道郡及び軍威郡への「渡航中止」を要請します。（校務・私事問わず）
2. 韓国全土への「不要不急の渡航中止」を要請します。（校務・私事問わず）
3. 韓国から帰国（中国経由を含む）した学生・教職員は、発熱や呼吸器症状があるかどうかを確認し、次の（ア）又は（イ）に従って対応してください。なお、いずれの場合も松山大学総務部健康支援課（電話：089-926-7131）にもご連絡ください。
 - （ア）帰国時点で発熱（37.5度以上）や呼吸器症状がある場合及び入国してから2週間の間に発熱（37.5度以上）や呼吸器症状が出た学生・教職員については、他の人との接触を避け、マスクを着用するなどし、すみやかに医療機関を受診してください。
 - （イ）現に症状がない学生・教職員は、帰国後2週間は外出を控え、自宅に滞在し、厳重な健康観察等を行ってください。症状が出現した場合には、他の人との接触を避け、マスクを着用するなどし、すみやかに医療機関を受診してください。
4. 今後韓国国内での感染が更に拡大する可能性に備え、現地の最新情報を確認し、感染予防に万全を期すよう要請します。

【外務省海外安全ホームページ】

<http://www.anzen.mofa.go.jp>（PC版、スマートフォン版）

<http://m.anzen.mofa.go.jp/mbtop.asp>（モバイル版）

以上

2020（令和 2）年 3 月 6 日

学校法人松山大学
理事長 溝上 達也

松山大学
学 長 溝上 達也

松山短期大学
学 長 溝上 達也